

井口⁺プラス

2024.8 Vol.164

・国交省、運送事業者の行政処分を見直し
飲酒運転や長時間労働などを厳罰化

NEWS

・深刻化する「交通空白」 国交省が対策
本格化 ライドシェアで空白解消支援



代表 小宮

お世話になっております。井口事務所の小宮です。

いつも、かわら版をご覧ください、ありがとうございます。7月からの封印委託制度の改正により、特に遠隔地となる県外での登録においては、OSSと合わせると、とても便利になったと感じております。県外での登録が発生した際には是非、ご相談ください。

今年はお盆も休まず営業しております。お休みの方も多いとは思いますが、お盆期間中の登録や車庫証明がありましたら是非、ご活用ください。引き続きのご愛顧をお願い申し上げます。

Comment

今月の井口事務所



中村

辛い物

蒸し暑いが続きますが皆さんは早くも夏バテ（梅雨バテ？）してしないでしょうか？私は、有難いことに夏バテ知らずで食欲が衰えたことはありません。最近辛い食べ物にハマっています。胃がやられない程度に辛い食べ物を極めて食欲を維持したいと思います！



田中

新潟駅

いつもお世話になっております、窓口課の田中です。先日、新しくなった新潟駅に初めて行ってみました。学生時代通った新潟駅のイメージが強かったのですが、全然違う場所になっていて感動しました。大変にぎわっていたので見るだけで満足して結局なにも買わずに帰ってしまったので、次回はゆっくり買い物ができたらいいなと思います。



田邊

長岡花火

いつもお世話になっております。井口事務所の田辺です。今年も花火の季節が来ましたね！今年は金曜・土曜開催の影響でチケット争奪戦がすごかったようで…。毎年花火の時になると市内のあちこちが混みますが、今年はいつもの混むんじゃないかと思って今から戦々恐々としています…笑。ちょっと遠くから眺めつつYouTubeの解説動画を見ながら楽しむ予定です！

Kawara Ban



小林
玉ねぎ

いつもお世話になっております。
井口事務所の小林です。
先日、友人から玉ねぎがたくさん収穫できたと大量にいただきました。
玉ねぎは常備野菜ですのでとても助かります。
友人の畑は高齢で畑を手放す人の分も引き継いで、毎年規模が大きくなってきてます。自分が作った野菜はやはり格別の美味しさがあるのですね。味わっていただきたいと思います。



武見
気温差

いつもお世話になっております。
井口事務所の武見です。休みの日の午後、十日町の方にドライブに行きました。晴れてとても暑い日でしたが、松之山や津南の龍ヶ窪近くは27度で少し涼しかったです。長岡の妙見まで帰ってくると34度、千歳では36度でした。少し山の方に行くだけでこんなに気温が違うのかと体感しました。



家老
メダカ増えました

いつもお世話になっております。
窓口課の家老です。先日ふらっと寄ったペットショップでメダカを見つけ家族に迎え入れました。
黒メダカと白メダカとヒメダカです。メダカもたくさん種類があって、とても可愛らしく見飽きません。
夏場は暑いので気をつけて育てたいです。



山岸
後輩のお店

いつもお世話になっております。
魚沼担当の山岸です。
今回はお薦めのおはぎ・あんこスイーツ専門店『yobukodori』をご紹介致します。
前職の後輩が始めたお店です。新潟のテレビ局でも何度か紹介されてます。長岡市要町にありますので、是非一度お立ち寄り下さい。お土産にも最高です。



杉本
夏バテ対策

いつもお世話になっております。
窓口課の杉本です。毎年このことのように今年の夏も猛暑が予想されているそうです。最近私は夏バテ対策としてクエン酸入りのレモンジュースを飲んでいきます。朝飲むと目が覚めるほど酸っぱいですがクエン酸は疲労回復の効果があり、またレモンはさっぱりしているので夏にピッタリな飲み物だと思います。今年の夏はこれで乗り切りたいと思います。



和田
お気を付けてください

いつもお世話になっております。
井口事務所の和田です。夏がやってきましたが、それと同時に水害が多くなる季節でもあります。昔と雨の降り方も変わってきて、ゲリラ豪雨やら線状降水帯やら聞きなれない言葉も多くなってきたかと思えます。ちょっと雨が多いな、とか台風が来そうだな、といった時には、土砂崩れや河川の氾濫に気を付けていきたいと思えます。



田代
うなぎを食べに行きました

いつもお世話になっております。
最近、梅雨空でも暑い日が続いております。
本格的な夏を前に、私は、最近流行りのチェーン店「鰻の成瀬」にうなぎを食べに行き来ました。全国的にも急激に店舗数も増えているとのこと。新潟県には新潟市と長岡市にあります。皆さんも土用の丑の日にお立ち寄りください。今月もよろしくお願いたします。



押野見
夏野菜

いつもお世話になっております。
窓口課の押野見です。
夏野菜の美味しい時期になってきました。私は中でもズッキーニやモロヘイヤが大好きなので、スーパーで見かけるとついたくさん買ってしまいます。今年も美味しく頂ける旬のうちたくさん食べたいと思います。



編集担当
読書

お世話になっております。
井口プラス編集担当です。
最近小説を読むことが増えました。
いつもはビジネス書籍を読む事が多いのですが、小説は作者独特の感情表現が多様に使われているので、非常に感動します。
皆様もぜひ、どこかの時間で小説を読んでみていただければと思います。